



N° 61

Le 8 mars 1993

M^{me} VÉZINA RENCONTRE DES EXPERTS INTERNATIONAUX EN MATIÈRE DE DROITS DE LA PERSONNE

La ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Vézina, participe aujourd'hui à la cérémonie inaugurale du Congrès international sur l'éducation aux droits de la personne et à la démocratie, qui se tient à Montréal, du 8 au 11 mars 1993.

De l'avis de la Ministre, « Le souhait d'être l'hôte du Congrès international sur l'éducation aux droits de la personne et à la démocratie constitue un témoignage éloquent du soutien de longue date manifesté par le Canada aux activités de l'UNESCO (Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture) en matière d'éducation aux droits de la personne. Nous nous réjouissons de la tenue de ce Congrès qui coïncide avec les exigences de la période historique que nous vivons. »

Au cours de l'allocution qu'elle a prononcée, M^{me} Vézina a annoncé que, dans le but d'encourager les organisations non gouvernementales (ONG) canadiennes et internationales à s'impliquer de manière plus active dans la prochaine conférence mondiale sur les droits de la personne à Vienne (juin 1993), l'Agence canadienne de développement international consacrerait 200 000 \$ afin de tenir une rencontre préparatoire qui sera organisée par le Centre des droits de la personne de l'Université d'Ottawa et l'ONG Internet.

Rappelons que le congrès de Montréal est organisé conjointement par l'UNESCO et le Centre des droits de l'homme des Nations Unies (Genève). En outre, la